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St. Jean 15:5-7 ‘’ Je suis le cep, vous êtes les sarments. Celui qui demeure en
moi et en qui je demeure porte beaucoup de fruit, car sans moi
vous ne pouvez rien faire. Si quelqu'un ne demeure pas en moi, il
est jeté dehors, comme le sarment, et il sèche; puis on ramasse les
sarments, on les jette au feu, et ils brûlent. Si vous demeurez en
moi,  et  que mes paroles  demeurent  en vous,  demandez ce que
vous voudrez, et cela vous sera accordé’’. 

Ecoutons ce qu’Elie de nations dit a ce sujet :

C’est la façon dont vous abordez la chose; l’attitude, c’est ça qu’il faut.
Nous sommes, et nous croyons que nous sommes dans la Présence de Jésus-
Christ, mais c’est votre attitude qui produit les résultats.  La mécanique est
ici,  et  la  dynamique  aussi. Si  vous  pouvez  simplement  vous  mettre  en
mouvement, Dieu fera le reste. [1]

Quelque  autre  cantique  vraiment  mélodieux,  tout  doux.  Ça amène la
Présence du Saint-Esprit dans la réunion. [2]

Je crois que l’Eglise commence à écouter le message et à le comprendre.
Mais, chers amis, ce que nous devons faire, c’est nous tenir dans la Présence
du Fils, nous devons être mûris. Notre foi n’est pas encore mûre. Par notre
intelligence,  nous  comprenons  le  message  que  Dieu  nous  a  donné,  nous
voyons les signes qu’Il nous a montrés, et qu’Il a prouvés comme étant ce
qu’avait annoncé la Bible. Mais, oh, combien l’Eglise a besoin de se tenir en
Sa présence, pour que son cœur soit  attendri,  et  pour qu’elle s’adoucisse
dans l’Esprit  jusqu’à pouvoir  s’y  plonger  complètement.  Quelquefois,  en
apportant le message, il faut dire des choses dures, parce que si vous voulez
qu’un clou tienne, il faut le river. Mais, lorsque l’Eglise aura reçu cela, que
les élus auront entendu l’appel et se seront séparés (qu’ils se tiendront en la
présence deDieu), je sais qu’alors, l’enlèvement pourra avoir lieu.

Commence à sortir de la balle! Tu vas entrer dans le grain, mais reste en
présence du Fils. N’ajoute rien a ce que j’ai dit, et n’en retranche rien! Parce que
je dis la vérité, (Jn 17:17) pour autant que je le sache, comme le Père me l’a
révélée Vous comprenez? N’y ajoutez rien, dites simplement ce que je dis!

Pour l’essentiel, dites simplement aux gens de rechercher le Seigneur Jésus-
Christ.  (Jér.29:13-14). Et  vous-mêmes,  restez  en  Sa  présence,  Lui  faisant
votre cour. Dites! «O Seigneur Jésus, Fils de Dieu, je T’aime. Attendris mon
cœur, ô Seigneur. Ote de moi toute souillure,  et l’amour du monde (I  Jn
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2:15-17), et fais que je vive saintement devant Toi, dans le monde présent’’.
[3]

Reposer dans la présence du soleil, afin de mûrir. Exactement. La Parole
doit mûrir dans votre cœur pour produire et vivre ce dont nous parlons (Ps.
119:11).  Oui monsieur. Alors vous n’aurez plus de doute si vous laissez le
Saint-Esprit vous le révéler. [4]

Pourquoi le blé ne peut-il pas reposer dans la Présence de cette lumière
du Fils et voir l’heure dans laquelle nous vivons?

 La Pentecôte  ne fera que servir  d’abri  au Message,  Lui  donner une
porte ouverte jusqu’à ce qu’Il soit répandu, et puis la balle se retirera et le
blé reposera dans la Présence du Fils, vous voyez, pour mûrir. 

Il n’y aura aucune dénomination, souvenez-vous-en ; il n’y a jamais eu un
réveil sans qu’environ trois ans après le réveil, ils aient lancé une dénomination à
partir de cela. N’est-ce pas?  Et ce dernier grand mouvement miraculeux de
Dieu dans ces derniers jours, voilà vingt ans qu’il dure, et il est à des millions
de kilomètres d’être une dénomination, il ne fait que s’en éloigner toujours plus;
la balle se retire, pas de collaboration, rien à faire avec Cela. Vous voyez?
Toujours,  elle  se  retire  de  Cela.  Il  ne  peut  plus  rien  y  avoir  d’autre;
maintenant, c’est du blé. Mais nous sommes bien verts, eh! Oui. C’est vrai.
Il nous faut reposer dans la Présence du Fils pour être attendris, voilà tout.
Bien  verts:  nous  n’avons  pas  la  sincérité,  le  sens  du  sacré,  ce  que  nous
devrions avoir parmi nous, de savoir que l’Esprit du Dieu vivant agit dans
Sa Parole et nous montre encore les choses. (St. Jn 16:13). [5]

Encore une fois :Ce qui se passe par rapport au Message aujourd'hui,
c'est que ceux qui Le reçoivent dans leur cœur doivent demeurer dans la
présence du Fils [en anglais: S-o-n, Fils, homonyme de s-u-n, soleil – N.D.T.]
afin  de  mûrir.  Voyez-vous?  Vous  pouvez  prendre  le  Message,  et  ensuite
laisser le Fils [en anglais: S-o-n] vous cuire et sortir de vous toute la verdeur
(voyez-vous), faire de vous des Chrétiens matures.  (Héb. 5:12-14; St. Luke
8:14). Vous voyez ce que je veux dire? Dieu va bientôt venir prendre Son Église,
et il nous faut avoir ce type de Chrétiens là pour qu'Il vienne les prendre. Le... le
blé doit mûrir. Très bien. [6]

Écoutez cet Élie, le prophète qui crie contre eux et contre leurs théologiens.
Remarquez, remarquez, il a parlé comme s’il était Dieu Lui-même. Élie a parlé
comme s’il était Dieu Lui même : “La rosée ne tombera pas du ciel, tant que je
ne l’aurai pas fait venir.” (I Rois 17:1). Amen! Oui monsieur. Le prophète avait
été tellement longtemps dans la Présence de Dieu… 

Les prophètes de l’Ancien Testament, ou de toute époque, quand ils vivent
dans  la  Présence  de  Dieu  jusqu’à  ce  qu’ils  deviennent  la  Parole,  leur
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Message est la Parole Elle-même. Et, souvenez-vous, il a dit : “AINSI DIT LE
SEIGNEUR.” Quand ces hommes avaient reçu ces messages de la part de Dieu,
et qu’ils devenaient tellement absorbés que leur propre pensée Ça allait peut-être
à l’encontre de leur propre pensée, ils n’étaient peut-être pas capables d’y voir
clair. Mais ils prononçaient la Parole de Dieu, l’ “AINSI DIT LE SEIGNEUR”. 

“Il n’y aura pas de pluie, tant que je ne l’aurai pas fait venir.” Oh, quelle
déclaration! Il avait été dans la Présence de Dieu, et avait été confirmé de
façon tellement parfaite. Et, souvenez-vous, c’est aussi conforme à Amos 3.7 :
“Le Seigneur, l’Éternel, ne fait rien sans l’avoir d’abord révélé à Ses serviteurs
les prophètes.” [7]

Alors  Esaïe  s’est  souvenu  que  son  petit  voyage  n’avait  pas  une  grande
importance. Qu’a-t-il crié ? Il était conscient de son don et savait qu’il ne l’avait
pas utilisé correctement. Il était très loin et il a dit ‘ Seigneur, je suis un homme
aux  lèvres  impurs  et  je  vis  parmi  des  hommes  aux  lèvres  impurs.  Ensuite,
l’Ange, voyez. C’est quelque chose d’effrayant. Il a dit ‘’Malheur à moi’’. (Esaïe
6:5-7).

Crier ou hurler n’est pas la bénédiction ; c’est une bonne chose. Maintenant,
souvenez-vous,  je  ne  condamne  pas  cela.  Mais  ce  que j’essaie  de  vous  faire
comprendre c’est que je ne parle pas de ça. C’est la puissance et la présence de
Dieu qui  amène une telle  crainte  sacrée et vous devenez paralysés en Sa
présence.  (Dan. 10:7-9). Vous en souviendrez toujours et vous vous rappelez
cela. Esaïe s’est rappelé cela toute sa vie. Je m’imagine moment pendant lequel
la scie coupait son corps, il  se souvenait encore de ces Anges criant ‘’ Saint,
Saint est le Seigneur Dieu’’. Certainement ! 

A la fin de sa vie, Jacob pouvait se souvenir de ces Anges qui montaient et
descendaient ; pour lui c’était quelque chose d’effrayant. (Gen. 28:12-17). C’est
quelque chose de différent de ce  que les  gens s’imaginent.  Ce dont nous
avons besoin c’est d’entrer dans Sa présence et de nous souvenir de Lui.  Il
ne nous a pas amené ici pour une comédie  mais pour le servir et travailler
pour Lui. [8]

Or, “d’être rassemblés dans les lieux Célestes”, vous voyez, ça va aussi plus
loin que de simplement se réjouir. “Dans les lieux Célestes” (Eph. 2:6-7), si vous
êtes vraiment réunis en Christ, c’est quelque chose qui inspire de la crainte. 

De vous tenir près du… de cet Ange du Seigneur, pensez-vous que vous
seriez simplement là à jubiler et à pousser des cris? Ce—ce n’est pas ça.  Vous
êtes mort de peur, presque. Voyez? Alors, voyez-vous, il—il y a une différence
entre simplement se réjouir et sautiller de joie, ce qui est très bien, et puis d’en
venir à la vraie chose. Voyez? Voyez? C’est là qu’il y a de la crainte.  C’est
quelque chose qui inspire de la crainte.  Non pas que vous craigniez  d’être
perdu; mais quand on est vraiment en présence d’un Être angélique, et du Saint-
Esprit Lui-même qui est là. [9]
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Ces révélations, dans la Présence de cette boule de Feu, suspendue là,
dans la pièce! Au point que… Oh, frère! Je La vois depuis mon enfance, mais
malgré tout, chaque fois qu’Elle s’approche de moi, je prends peur. Il me fait
presque perdre connaissance.  On ne s’habitue  jamais  à Cela;  on ne peut pas.
C’est trop sacré. [10]

Seigneur Dieu, je demande à l’Épouse ce soir, à ceux dont j’ai l’impression
qu’ils se sont séparés et qui attendent. Puissent-ils se séparer de tout ce qui est du
monde (II Cor. 6:17-18). .  Ils doivent rester dans la Présence de la Lumière
chaude du Fils de Dieu, baigner dans Sa Parole, dans Son amour. Accorde-
le, Dieu bien-aimé. [4] 

 
Quand je pense à l’Afrique, l’Inde, et au vaste monde, des millions de païens

qui crient, qui pleurent pour la miséricorde. Et qui ira? Ne leur donnez pas un
tract,  mais donnez-leur Jésus-Christ. Quelqu’un dans Sa présence,  comme
Moïse (Exodus  3:1-10), qui  pourrait  y  aller  et  leur  apporter  la  vraie
délivrance. Pas leur faire joindre une église,  ou donner une poignée de main,
avoir un credo, mais quelque chose qui apporterait la délivrance à leur âme;
d’authentiques hommes de Dieu. [11]

Je me souviens d’une vision récente que le Seigneur m’a donnée. Vous en
souvenez-vous, j’en ai parlé ici. La douceur du Seigneur a dit ce matin-là,’ N’aie
peur de rien, partout où tu iras, la présence infaillible de Jésus Christ est
avec toi où que tu ailles ’’. (Héb. 13:5-6). Il ne peut pas le faire, Satan ne peut
pas me tuer avant que ne Dieu dise c’est fini. Voyez ? Il peut l’essayer mais il ne
le  pourra  jamais. [12] Alors  quel  privilège  nous  avons,  nous  qui  croyons
marcher chaque jour dans Sa présence. [13]

La présence du Saint-Esprit, au lieu de Jésus, dans ce monde, prouve
que Jésus était juste, et qu’Il est allé au Père. Mais il est aussi dit dans Jean
14.18 : " Je ne vous laisserai pas orphelins, Je viendrai à vous. " 

Il a envoyé le Consolateur.  Il était le consolateur. Il est revenu en Esprit
sur la véritable Église. Il est le TÉMOIN fidèle et véritable dans l’Église (Apo.
3:14). Mais  un jour,  Il  reviendra dans la  chair.  À ce  moment-là,   (Zach.
12:10; 13:6).Il prouvera qui est le seul souverain éclairé,  --  c’est Lui, Jésus-
Christ, le Seigneur de Gloire. [14]

 
Vous devez éprouver un tel sentiment de culpabilité lorsque vous vous

tenez dans Sa présence, que ce sentiment doit aller  jusqu’à vous tuer… Peu
importe que vous soyez méthodiste, baptiste ou quoi que ce soit d’autre. C’est
juste. Cela vous tuera. Votre vie mondaine mourra sur le champ. Vous devez
vous reconnaître si coupable dans la présence de Dieu, que vous mourrez
aux choses du monde. La question du péché n’existe plus quand vous vous
tenez en Sa présence. Lorsque vous vous trouvez dans une telle condition, vous
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êtes certain de vivre,  parce que vous êtes morts. La seule façon pour vous de
revivre, c’est de mourir premièrement. 

Maintenant,  vous  voyez  où  je  veux  en  venir,  n’est-ce  pas?  En  ce  qui
concerne la nouvelle  naissance,  vous devez mourir d’abord pour naître de
nouveau… (Jn 12:20-25). Et si les choses du monde sont encore en vous, vous
n’êtes pas né de nouveau (I Jn 2:15). Comment pourriez-vous prétendre être né
de nouveau, (Jn 3:1-8) tout en continuant à vivre avec ces choses du monde dans
votre cœur? Voyez-vous? Comment pourriez-vous le faire? [15]

(Pensez,  la  pécheresse  dans St.  Luc 7:36-50.)  Elle  entra  en courant.  Elle
s’approcha tout près de Lui, et elle se sentit si coupable. C’est la manière dont
un vrai pécheur repentant se sent en Sa Présence: coupable. [16]

Elle a regardé et son cœur a commencé de gonfler; elle savait qu’elle était
dans Sa présence. Lors que vous entrez dans Sa présence quelque chose se
passe.  Elle s’est  rendu compte  que les larmes coulaient  sur ses joues,  elle  se
tenait là agitant la bouteille dans main. Elle tomba sur Ses pieds et se dit ‘‘je ne
peux  pas  lever  mes  yeux,  je  suis  sale  et  coupable ;  je  ne  le  peux  pas’’.  En
conséquence, elle se mit a crié, ses larmes coulant sur Ses pieds et elle s’est mise
à laver Ses pieds avec ses mains. Elle a lavé Ses pieds avec ses larmes et les a
essuyé. [17] 

Je le recommande à toute personne fatiguée. Je le recommande à vous qui
n’avez pas d’espoir.  Vous qui n’avez jamais été dans Sa présence, la seule
chose à faire c’est de confesser vos péchés et de réaliser que vous êtes dans
l’erreur (I  Jn  1:9), Et Dieu a  ordonné cet  ange,  ce  soir,  appelé  le  Saint-
Esprit,  à  enlever  tous vos péchés. Puis  vous crierez:  «  Seigneur,  me  voici,
envoie-moi. » Je L’aime, L’aimez-vous ? Vivant en Sa présence.

Dans le  psaume  16.8,  David  dit:  «  J’ai  constamment  l’Éternel  sous mes
yeux» C’est une bonne chose à faire. Il ne pouvait donc pas être confus à ce sujet.
Il voulait être conscient de Sa présence, aussi David a-t-il dit: « Je me suis
toujours proposé l’Éternel devant moi. » Donc, moi, David, je me suis toujours
proposé l’Éternel devant moi, toujours pour être conscient, conscient de la
présence de Dieu. » Est-ce que ça ne serait pas une belle leçon pour nous tous,
ce soir, de se proposer toujours l’Éternel devant nous, afin d’être conscients de
Sa présence? Donnez-Lui la première place. Pourquoi? Pourquoi Lui donner la
première  place?  Vous  ne  pourrez  pas  pécher  quand  vous  réaliserez  que
constamment vous êtes dans la présence de Dieu. Lorsque vous réalisez que
Dieu est près, vous pesez vos paroles. [11]

Comme nous devrions être heureux de vivre maintenant en Sa présence
et de savoir qu’Il est précisément ce secours toujours présent en temps de
trouble. (Ps. 46:1). [18]
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Mais l’heure est arrivé pour que chaque royaume s’ébranle car le Royaume
de Dieu est établi dans le cœur humain par le baptême du Saint-Esprit et la
présence de Jésus Christ (Luc 17:20-21, I Cor.4:20). Alors Christ  viendra à
Son  épouse  et  Il  établira  sur  cette  terre  un royaume  inébranlable.  Comment
entrons-nous dans ce Royaume ? Vous Y naissez. [19]

Votre communion, c’est avec Christ. Mais eux, ils voulaient une communion.
Ils  ne  pouvaient  simplement  pas  supporter  ça,  ils  voulaient… Eh bien,  vous
savez, par exemple, des petits clans vont apparaître dans l’église. Vous le savez,
vous,  les  pasteurs.  Voyez?  Ils,  comme  ils  disent:  “Les  oiseaux  d’un  même
plumage.”  Mais si nous sommes nés de nouveau, frères, ce n’est pas cette
attitude qu’on doit prendre, vous voyez. Non. 

Maintenant, si nous voyons quelque chose de faux chez nos frères, prions
simplement, accrochons-nous à  Dieu pour ça, et aimons cet homme, jusqu’à
ce que nous l’amenions tout droit dans la Présence de Dieu. Voyez? Voilà la
façon, la vraie façon de faire les choses. 

Vous savez, Jésus a dit. “Il y aura de l’ivraie là-dedans,” parce que Jésus a dit
qu’il y en aurait, “mais ne l’arrachez pas; vous arracheriez le blé avec.” Voyez?
“Laissez-les.” Que ce soit Lui qui fasse le tri, que le temps sera venu. Voyez?
Laissez-les tous pousser ensemble. (Matt. 13:24-30). [10]
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